



Œuvres
Pontificales
Missionnaires

Pour que vive l'Église, partout dans le monde

Prions ensemble

Veilleurs Missionnaires

Juillet – Août 2023

Se laisser éduquer à la mission par Marie, première Missionnaire

« Marie se leva, et s'en alla en hâte » (Lc 1, 39)

« En ces jours-là, Marie se mit en route et se rendit avec empressement vers la région montagneuse, dans une ville de Judée.



Elle entra dans la maison de Zacharie et salua Élisabeth. Or, quand Élisabeth entendit la salutation de Marie, l'enfant tressaillit en elle. Alors, Élisabeth fut remplie d'Esprit Saint, et s'écria d'une voix forte :

« Tu es bénie entre toutes les femmes, et le fruit de tes entrailles est béni. D'où m'est-il donné que la mère de mon Seigneur vienne jusqu'à moi ? »

Lc 1, 39-43

Message du Pape François pour la 37ème Journée Mondiale de la Jeunesse à Lisbonne du 1er au 6 août 2023

« ... Marie, après l'annonciation, aurait pu se concentrer sur elle-même, sur les inquiétudes et les craintes dues à sa nouvelle condition. Mais non, elle fait entièrement confiance à Dieu. Elle pense plutôt à Elisabeth. Elle se lève et sort à la lumière du soleil, là où il y a de la vie et du mouvement. Bien que l'annonce bouleversante de l'ange ait provoqué un " tremblement de terre " dans ses plans, la jeune fille ne se laisse pas paralyser, car en elle se trouve Jésus, puissance de résurrection. Elle porte déjà l'Agneau immolé mais toujours vivant. Elle se lève et se met en mouvement, car elle est certaine que les plans de Dieu sont le meilleur projet possible pour sa vie. Marie devient temple de Dieu, image de l'Église en chemin, de l'Église qui sort et se met au service, de l'Église porteuse de la Bonne Nouvelle !

Faire l'expérience de la présence du Christ ressuscité dans sa vie, le rencontrer "vivant", est la plus grande joie spirituelle, une explosion de lumière qui ne peut laisser personne "immobile". Elle nous met immédiatement en mouvement et nous pousse à porter cette nouvelle aux autres, à témoigner de la joie de cette rencontre...



Saint Ambroise de Milan, dans son commentaire de l'Évangile de Luc, écrit "... Où, remplie de Dieu, [Marie] pourrait-elle à présent se hâter, sinon vers les hauteurs ? La grâce du Saint-Esprit ne souffre pas de lenteur. " La hâte de Marie est donc la sollicitude du service, de l'annonce joyeuse, de la réponse prête à la grâce de l'Esprit Saint... **Une bonne hâte nous pousse toujours vers le haut et vers l'autre. »**

Chers Amis Veilleurs Missionnaires,

L'Évangile de la Visitation, choisi pour thème des JMJ de cet été, n'est pas réservé aux jeunes ! Ainsi, c'est jusqu'à son dernier souffle que la Bse Pauline, animée d'une profonde et tendre dévotion mariale, s'est hâtée à la rencontre des besoins matériels et spirituels de ses



contemporains. Tout au long des siècles, Notre-Seigneur a envoyé sa Mère, la première Missionnaire, éduquer ses enfants pour la mission. Dans ce numéro, nous vous proposons de vous mettre à l'écoute de ses maternelles exhortations prodiguées au cours de quelques unes de ses apparitions reconnues par l'Église. Puissent-elles trouver écho dans nos cœurs et aviver notre désir de porter la mission de l'Église universelle, avec une intention spéciale pour les milliers de jeunes qui se réuniront à Lisbonne autour du Saint-Père. N'est-il pas stimulant de penser que nos prières et nos offrandes peuvent ouvrir la route au Christ dans leur cœur

et susciter les prêtres, les religieux et les familles chrétiennes dont notre monde a tant besoin pour être renouvelé ? Bon été missionnaire à l'école de la Vierge Marie !

Les sœurs de la Famille Missionnaire de Notre-Dame

La Vierge Marie nous apprend maternellement à être missionnaires.

[Notre-Dame de Guadalupe, « la parfaite et toujours Vierge Marie, Mère du vrai Dieu » \(Mexique, 1531\)](#)

Le missionnaire rencontre nécessairement des épreuves. A travers le Bx Juan Diego, c'est chacun de ses enfants qu'Elle encourage à ne jamais douter de sa présence et de son puissant secours :

« Ne redoute ni la maladie, ni les contrariétés, ni l'inquiétude, ni la douleur. Ne suis-je pas ici, moi qui suis ta Mère ? N'es-tu pas sous mon ombre et sous ma protection ? Ne suis-je pas ta fontaine de Vie ? N'es-tu pas dans les plis de mon manteau, au creux de mes bras ? As-tu besoin de quelque chose d'autre ? Que rien ne te peine, ne te cause d'amertume. Ne laisse jamais quoi que ce soit te décourager, te déprimer. Sache que je te récompenserai de toutes tes peines. Je suis ta Mère pleine de compassion et d'amour pour toi et pour tous ceux qui m'aiment, me font confiance et recourent à moi. »

[Notre-Dame de Pellevoisin, « la Mère de Miséricorde » \(France, 1876\)](#)

A travers Estelle Faguette, c'est chacun de ses enfants qu'Elle éduque aux trois « C » indispensables au missionnaire : le Calme, la Confiance et le Courage :

« Je suis toute miséricordieuse. » « Ces grâces sont de mon Fils, je les prends dans son Cœur ; il ne peut me les refuser. »

« Courage et confiance. » « Ne crains rien, tu sais bien que tu es ma fille. » « Du calme, mon enfant, patience, tu auras des peines mais je suis là. » « Dans l'Eglise, il n'y a pas ce calme que je désire. »

« Tu as bien le caractère du Français : il veut tout savoir avant d'apprendre et tout comprendre avant de savoir. » « Fais tous tes efforts. » « Ne crains pas, je t'aiderai. »

« Publie ma gloire. » « Je choisis les petits et les faibles pour ma gloire. » « Si tu veux me servir, sois simple, et que tes actions répondent à tes paroles. » « Sois témoin de l'amour dont je vis, dont je suis illuminée. »

[Notre-Dame de Fatima, « Notre-Dame du Rosaire » \(Portugal, 1917\)](#)

A travers Lucia dos Santos, c'est à chacun de ses enfants qu'Elle offre le sûr Refuge de son Cœur Immaculé et demande d'en être les missionnaires :

« Jésus veut se servir de toi afin de me faire connaître et de me faire aimer. Il veut établir dans le monde la dévotion à mon Cœur Immaculé. À qui adoptera cette dévotion, je promets le salut, et ces âmes seront aimées de Dieu, comme des fleurs placées par moi pour orner son trône.

« ... Ma fille, tu souffres beaucoup ? Ne te décourage pas, je ne t'abandonnerai jamais. Mon Cœur Immaculé sera ton refuge, et le chemin qui te conduira jusqu'à Dieu. »

[Notre-Dame de Betania, « la Réconciliatrice des peuples et des nations » \(Vénézuéla, 1976-1990\)](#)

A travers Maria Esperanza Medrano, c'est chacun de ses enfants qu'elle appelle à Lui faire confiance :

« Ma fille, je t'ai donné mon Coeur et je te le donne pour toujours ! »

« Enfants, je suis la Mère des affamés ... Je suis l'espoir des assoiffés et des affligés qui ont besoin d'aide et de protection... ! » « Tous les endroits où je suis apparue sont remplis de compréhension et d'amour pour mes enfants afin que tous puissent être sauvés. C'est pourquoi vous devriez faire confiance à votre Mère. » « Enfants, je vous en supplie, appréciez le message d'une Mère qui sous différents titres apparaît à ses enfants pour les appeler à la conversion ! »

« Les enfants, celui qui sait vivre selon la doctrine de mon Jésus a trouvé son trésor et en le trouvant, il brisera les chaînes du passé qui l'ont embourbé, laissant la lumière s'approcher de lui. »

Notre-Dame de San Nicolas, « Notre-Dame du Rosaire » (Argentine, 1983-1990)

A travers **Gladys Quiroga de Mota**, c'est chacun de ses enfants qu'Elle veut conduire à vivre de la Parole de Dieu et de Jésus Eucharistie, afin d'être un missionnaire authentique :

« *L'athéisme inonde les nations. Partout, Dieu est absent. C'est pourquoi la Parole de Dieu doit être écoutée et non méprisée. Les actions de sa Parole peuvent être puissantes si les cœurs s'ouvrent.* »

« *Jésus, l'Eucharistie ! Son vrai Corps vivant. Adorez-le et aimez-le. C'est dans l'Eucharistie que vous pourrez savoir comment Il s'est sacrifié pour vous.* »

« *Récitez le Rosaire, et faites savoir au Seigneur que votre conversion l'accompagne. Vous aurez des bénédictions en abondance du Sacré Cœur de Jésus.* »

Prier Marie, avec Marie, en Marie, selon les désirs de la Bse Pauline

La Bienheureuse Pauline aimait à dire que « *la dévotion à la très Sainte Vierge est une mer d'amour sur laquelle les vaisseaux ne sont jamais naufrage et qui les conduit heureusement au port. Elle est une rosée bienfaisante qui féconde la terre dans les temps de sécheresse. Elle est une fontaine jaillissante qui porte l'abondance et la fertilité dans Sion.* » Notre été est jalonné de fêtes mariales : Notre-Dame du Mont-Carmel (16 juillet), Notre-Dame des Neiges de Rome (5 août), l'Assomption, puis Marie Reine (22 août). Pour porter la mission en ces mois d'été, nous vous proposons de **prier chaque jour le Magnificat** avec la Vierge Marie Missionnaire, ainsi que de suivre le conseil de la Bienheureuse Pauline, qui consiste tout simplement à **dire souvent trois Pater, trois Ave et trois Gloria pour remercier les trois Personnes divines d'avoir tiré du néant la Vierge Marie et d'avoir comblé son âme et son corps de tant de faveurs inexprimables**. Pour nous y encourager, elle nous dit : « *Le Pater et l'Ave sont la manne de l'Eglise, manne venue du Ciel... Quoique cette harpe vraiment divine n'ait que deux cordes principales, les sons qu'un cœur aimant et pieux en tirera se multiplieront et seront variés à l'infini.* » (Circulaire aux associés du Rosaire vivant, janvier 1846)

INTENTIONS DU SAINT-PÈRE POUR L'ÉVANGÉLISATION

JUILLET 2023

Pour une vie eucharistique.

Prions afin que les catholiques mettent au centre de leur vie l'Eucharistie qui transforme en profondeur les relations humaines et ouvre à la rencontre avec Dieu et avec les frères et sœurs.



AOÛT 2023

Pour les Journées Mondiales de la Jeunesse. Prions afin que les Journées Mondiales de la Jeunesse à Lisbonne aident les jeunes à se mettre en chemin, en témoignant de l'Évangile par leur vie.

Pour recevoir tous les deux mois *Prions Ensemble*, écrire à :

Veilleurs Missionnaires

Maison de Lorette - 42, montée St Barthélemy - 69005 Lyon

veilleurs@opm-france.org

Merci à tous ceux qui peuvent participer aux frais du bulletin.

Offrande entre 10 € et 25 € par an pour 6 numéros

Chèque à l'ordre de : Œuvres Pontificales Missionnaires - Veilleurs Missionnaires